

► Vizcarra, presidente del Lleida.net Alpicat

ALPICAT • El Hoquei Club Alpicat inicia la temporada 2011-2012 con aires renovados. Por un lado, Ricard Vizcarra, jugador del equipo de Primera Catalana, será el encargado de coger las riendas de la directiva. Además de una profunda reestructuración del cuerpo técnico, se debe tener en cuenta el sustancial cambio de nombre del club, que pasará a denominarse Lleida.net Alpicat. La entidad inicia el curso con una escuela compuesta por seis equipos en competición.